



Groupe Communes, Coopération et Citoyenneté

A Grenoble,
Le 24 mars 2016,

M. Jean-Pierre PERY,
Directeur départemental des Finances Publiques de l'Isère,

Monsieur le Directeur,

Notre groupe d'élu-es métropolitain-es a été interpellé par l'un de vos syndicats concernant le projet de fermeture du centre des Finances Publiques Grenoble-Grésivaudan.

Nous souhaitons vous faire part de notre inquiétude et de notre mécontentement. En effet, nous sommes très attaché-es au principe important de proximité des services publics et nous déplorons l'éloignement, notamment pour les habitant-es de la vallée du Grésivaudan, de ce service si important. L'éloignement géographique générera forcément des déplacements supplémentaires qui ne feront qu'accentuer les problèmes déjà importants de pollution et d'embouteillages que connaît notre agglomération.

Nous nous inquiétons également d'un report de la surcharge de travail qui mettra automatiquement en difficulté les agent-es travaillant au centre Rhin et Danube. Nous accordons une importance particulière à l'accueil des contribuables, au conseil et à la qualité du service rendu à la population. Cette fermeture nuira à cet accueil essentiel et dégradera un service public qui souffre déjà de manque de moyens.

Le choix de développer l'accès à internet peut constituer une avancée intéressante pour les agent-es et les contribuables. Il reste que cela ne doit pas exclure les populations les plus fragilisées n'ayant pas accès aux outils numériques nécessaires à la bonne communication avec l'administration fiscale. De même, le développement du numérique doit être un plus et non venir en remplacement des emplois et des agent-es qui assurent ce service.

En vous remerciant de prendre en compte ces éléments et dans l'attente de votre réponse, nous vous prions de recevoir, Monsieur le Directeur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Jean-Paul TROVERO,
Président du groupe CCC